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Ángel Carracedo: «Hemos visto la cara más amable de la
industria farmacéutica»

La patronal Farmaindustria y el Ministerio discrepan sobre la inversión privada a la
investigación biomédica en España

SANTIAGO
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SANTIAGO / LA VOZ 24/09/2014 05:00 H

En la reunión de más de 60 expertos reconocidos internacionalmente, de los ámbitos 
farmacéutico y biotecnológico, organizada por Innopharma «hemos visto la cara más 
amable de la industria farmacéutica, que ha hecho aportaciones excelentes para 
trasladar ideas al mercado», valoró Ángel Carracedo, uno de los líderes de esta 
plataforma, promovida por la USC, que tiene como objetivo descubrir nuevos fármacos. 
La interacción entre los sectores industrial y académico es «clave», indicó Carracedo, 
quien se mostró «satisfecho» por los resultados del encuentro.

Mabel Loza, que también lidera Innopharma con Carracedo, destacó como objetivo el 
dar valor añadido al conocimiento académico para mejorar la salud. «Ha sido un 
privilegio tener estos asistentes», indicó respecto a la participación en este encuentro.

En la clausura intervino Amelia Martín, en representación de Farmaindustria, la 
asociación empresarial de la industria farmacéutica establecida en España, que agrupa a 
la mayoría de los laboratorios. Martín afirmó que el último año estas firmas invirtieron 
927 millones de euros y externalizaron para investigación biomédica alrededor del 40 %.

Con estas cifras discrepó Luisa Poncela, secretaria general de Ciencia, Tecnología e 
Innovación del Ministerio de Economía, quien afirmó que las cantidades que constan al 
ministerio son menores y animó a Farmaindustria para que alcance dichas cifras. 
Poncela manifestó que el biotecnológico es el segundo sector industrial que genera 
mayor valor añadido en España, además de empleo de alta cualificación, y que en 
Europa mueve más de 220.000 millones de euros e involucra a casi 800.000 empleos.
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Intervinieron además el conselleiro Francisco Conde y el rector Juan Viaño, quienes 
destacaron las oportunidades que ofrece el programa Horizonte 2020 de la UE. Conde 
indicó que la investigación en salud y envejecimiento activo son prioritarias para la 
Xunta.

Juan Viaño recordó que los últimos años seis nuevas moléculas llegaron a fase de 
ensayos clínicos desde la USC y destacó las posibilidades de la plataforma Innopharma 
para trasladar a valor la mejor ciencia biomédica en los próximos años.

Carracedo confía en tener algún fármaco listo para ensayos clínicos en el 2015.
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